



Cámara de Diputados organizó la conferencia magistral “La guerra en Ucrania y su impacto global”

La Secretaría General de la Cámara de Diputados, a través de la Unidad de Capacitación y Formación Permanente, en el marco del Servicio de Carrera, organizó la conferencia magistral “La guerra en Ucrania y su impacto global”, impartida por el historiador, geógrafo y escritor, Jean Meyer. Al dar la bienvenida, el Director General de la Unidad de Capacitación y Formación Permanente de la Cámara de Diputados, León Aceves Díaz de León, señaló que, como servidores públicos de uno de los Poderes del Estado mexicano, “no podemos dejar de lado el análisis, desde diversos puntos de vista, de un conflicto armado de esta envergadura que no se veía desde hace décadas, que es amenazante en términos globales y con orígenes difíciles de comprender”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/camara-de-diputados-organizo-la-conferencia-magistral-la-guerra-en-ucrania-y-su-impacto-global-2/>